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小平市立小平第十小学校 学校経営協議会 令和４年５月１６日 

 

■コミュニティ・スクール（CS）とは 

 学校と保護者や地域の皆さんがともに知恵を出し合い、学校運営に意見を反映させるこ

とで、一緒に協働しながら子どもたちの豊かな成長を支え「地域とともにある学校づく

り」を進める法律（地教行法第 47条の 6）に基づいた仕組みです。 

 
 
十小ＣＳ 
取組方針 

 

～ コ（子ども）の ミ（未来）へ ス（スクラム） ク（組んで） ～ 
 
                            地域 
 
 
 
 
                  

保護者    学校 
 

                         

４月２１日１８時より、多目的ホールで開催 

 

協議会開催にあたり、今年度も引き続き、新型コロナウイルス感染拡大防止のための対策を

実施していきます。 

（１） 時間短縮のため、レジュメや資料等は事前に配布 

（２）  出席者はマスク着用、間隔を開けて席を配置、ドア・窓を開けて換気 

 

１）あいさつ 

  西校長先生よりあいさつがありました。 

 

２）組織 

  互選により、今年度の会長及び副会長が選出されました。 

  その他の委員も併せてご紹介します。 

 

子どもの  
 安心・安全を確保し 
 健やかな成長を支援する 

未来へ 
 夢に向かって学び続け、 
 考える力と強くしなやかな 
  心を育てる 

スクラム 
 学校・保護者・地域が 
 常に連携し、皆で子どもを 
 見守る環境を整える 

組んで 
 子どもがいつでも安心して 
 過ごせる「ふるさと」を 
 協働して創る 



組 織                         （敬称略） 

会 長  今村泰子         

副会長  生尾 光 

委 員  荒畑芳子  大山 稔  清水生子  神保佳世子  須田 保 

藤井恵美子  古川満久  小澤泰斗（副校長） 

大津佳子(令和 3 年度 PTA 会長)→第 2回目以降令和 4年度 PTA会長出席 

広 報  藤井恵美子  清水生子 

 

オブザーバー 西 俊幸（校長） 

事務局 

辻主幹教諭 

（生活指導主任） 

安藤主幹教諭 

（教務主任） 

御法川主任教諭 

（研究主任） 

香川主任教諭 

（特別活動主任） 

及川主任教諭 

（経営支援） 

小笠原事務主事 

（事 務） 

今年度は以上の体制で活動していきます。一年間どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

３）熟議 

  昨年度、二回にわたり、「十小のよさと課題」についての熟議を行いました。課題

については大きく分けて７つの意見が出されました。 

その中で最も多く意見が出された２つの 

項目を、今年度の最重要課題として 

取り組んでいくこととします。 

今回は、「その１」として以下の課題 

の具体的な対策について熟議を行いま 

した。 

 

 

 

 

最重要課題 その１ 

「登下校の交通環境の悪化に伴う、大人の見守りや子ども自身の安全意識の醸成」 

 

熟議で出された意見 

〇子ども自身について 

 ・安全教育を徹底する。 

 ・危険個所を具体的に周知する。 

 ・ドライバーからは、歩いている子どもがどのように見えているのかを見せる。 

 ・ビデオなど、楽しく学べる機会を作る。 など 

 



〇保護者、学校、地域について 

 ・大人が手本を見せる。 

 ・一回ずつでも良いから、保護者が見守りの当番をして、実際の様子を知る。 

 ・見守りやパトロールを有償制にする。 

 ・保護者にも安全教育を徹底する。 

 ・家庭でも、日頃から交通安全についての会話を心がける。 など 

 

〇行政、商業施設などについて 

 ・警察に協力を求める。 

 ・近隣の商業施設に現状を知ってもらう。 

 ・ガードレールを設置してもらう。 

 ・スクールゾーンをもっと目立つようにする。 など 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇実施事項などについて、次回以降も引き続き話し合いを行っていきます。 

今後も、令和４年度における学校経営協議会の重点目標である「熟議」によって

「十小のよさと課題」を顕在化し、地域力を使って問題解決に繋げていきます。 

 

■次回の協議会 ５月２８日（土）１１：３０～ 家庭科室又は ZOOM 

  

3つのグループでさまざまな意見が出されました。 

    

さまざまな 

 


